

Santiago de Cuba rend hommage aux victimes des raids aériens d'avril 1961



Santiago de Cuba, 16 avril, (RHC/ACN).- Une modeste cérémonie a été organisée ce vendredi à l'aéroport de Santiago de Cuba pour rendre hommage aux victimes des raids aériens du 15 avril contre 4 aérodromes de Cuba par les forces mercenaires qui allaient tenter deux jours plus tard l'invasion de la baie des Cochons.

Un groupe des combattants vétérans qui ont alors assuré la défense de notre pays ont déposé, au nom de tout le peuple cubain, une gerbe devant le monument du général Antonio Maceo, endommagé par un projectile lancé par des bombardiers étasuniens camouflés avec les couleurs de Cuba.

Hermes Alonso, membre du comité provincial du Parti Communiste à Santiago de Cuba, a souligné le courage des combattants qui ont infligé à l'impérialisme sa première défaite militaire en Amérique Latine et leur exemple, qui, a-t-il relevé, invite à préserver les acquis de la Révolution et «à édifier un socialisme prospère et durable».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90711-santiago-de-cuba-rend-hommage-aux-victimes-des-raids-aeriens-davril-1961>



Radio Habana Cuba